

さいわい 虹 便り

毎日に寒さがつのい
冬の訪れを感じています



新入職職員紹介

さいわい問看護ステーション 横山 真咲代



皆さま、こんにちは。今年の7月にさいわい訪問看護ステーションに入職いたしました、看護師の横山真咲代と申します。

今までは看護師として病棟や外来で勤務していた他に、ずっと憧れていた航空業界でも勤務経験があります。また、プライベートではもうすぐ4歳になるやんちゃ娘の母でもあります。

在宅での勤務は初めてなので、職場の皆さまにご指導いただくとともに、在宅の先輩である利用者の皆さまから教わることもあるかと思えます。1日でも早く皆さまにとって頼れる、心の拠り所となる看護師になれるよう精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

作品介绍

大谷容子様ご主人の新聞紙アート作品

2021年12月発行の虹だよりに掲載させて頂きました大谷容子様ご主人の新聞紙とてんぷら粉等を使用して作成したオブジェの紹介です。6畳の部屋いっぱいに取り上げたクジラのオブジェ、あまりの大きさに圧倒されます。お子さんが入って遊べるオブジェを作りたいと半年かけて完成しました。写真で紹介できませんが、くじらのお腹に入れるトンネルやボールを転がして遊ぶ回路と思考を凝らせた作品になっています。クジラの周辺も広告紙を使って海の波を表現しています。現在は解体されていますが、また新たなクジラを作成中です。

次回も是非ご紹介させて下さい！



広告紙で作った立体感のある波

クジラの中に入ることができるトンネル

